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№２０１２ 第３７回例会 ２００７．４．１２ 晴 
点 鐘：永島 強 会長 
進 行：榎本守男 SAA 
ソング：我等の生業 
 
会長挨拶 

永島 強 会長 
 皆様今日は、訪台の皆様にはご苦労様でした。

そして創立４０周年記念行事である阿里山郷への

図書贈呈を摂行して下さり有り難うございました。後

ほど楽しい話や苦労話をお聞かせ下さい。 
 桜前線も北上し、茨城、福島へと向かっておりま

す。北海道は札幌が今月末、旭川では５月１０日頃

と平年並みの開花だそうです。 
 私は満開より、散る桜が好きです……。先週ある

お祭りで僧侶さんが花も人も散り際が大切と申して

おりましたが、何か政治家の皆さんに心して貰いた

いように思いました。 
 昨日の新聞記事ですが、還暦野球チームが東京

に６０、全国には１０００もあり、全国大会が開かれ、

又７０歳以上の古希大会もあるそうです。６０歳から

の健康は毎日決めての運動、程良い食物、無理を

しない、と普段の心掛けが大事です。テレビアニメ

「サザエさん」で母親磯野フネ役の声優麻生美代

子さん(８１歳)は４７歳で始めたスキューバダイビン

グを今でも沖縄で楽しんでいるとのことです。麻生

さんは肺機能が弱い上、緑内障で目がかすむが、

潜っていると気にならず心身共にリラックスし不眠も

解消するし、スポーツを通した人の輪で精神的にも

豊になれると言います。そして健康チェックを怠ら

ず、限界を知ることが安全で長く続ける秘訣だそう

です。 
 私もまだ６０歳。自信を持ってロータリー活動、仕

事、遊びを楽しみながら進みたいと思います。 
 
幹事報告 

大網庄一郎 幹事 
１．富津シティＲＣ１５周年記念例会(4/25)の案内を

頂きました。参加者の希望をとります。 
 
2．例会変更 

木更津東ＲＣ 5 月 2 日(水) 休会 
定款第 5 条第 1 節 C 
 

３．地区協議会の日程が届きました。参加者には次

回例会でお知らせします。 
 
訪台報告       志波克 国際奉仕委員長 
 お陰様で全員元気で旅

を終えました。 
計画を作ったときは、台

南西クラブや嘉義南クラ

ブとの食事会、又阿里山

郷公所への図書代贈呈

式は簡単なものを考えて



いたところ、嬉しい誤算で熱烈大歓迎を受け一同

大いに盛り上がりました。 
その結果スケジュール的には大変ハードなものと

なり、団員の皆様、特に大網会長エレクト団長には

ご負担をかけました。しかし大網団長は連日連夜の

乾杯攻勢を苦もなくこなし、立派に職責を果たされ

たことに改めて敬意を表します。 
新幹線の予約不備で 1 時間遅い列車になったこ

と、埔里の朝食弁当で牛乳の消費期限が切れてい

たこと等満点とは行かない旅程でしたが、参加者全

員終始明るく楽しく過ごせ、大変良い旅でした。 
 

大網庄一郎 訪問団長 
 当クラブ創立 40 周年記念

事業の一つとして阿里山郷

公所へ図書購入費を贈呈

することと、姉妹及び友好ク

ラブの訪問旅行、無事に行

ってきました。 
 私は名ばかりの訪問団長

でしたが、志波国際奉仕委員長には相手クラブと

の交渉、旅行社の手配等全て段取りを付けていた

だきました。 
 原田会員には面倒な全体の会計を、そして渡辺

通訳さん、日を追う毎に皆が頼るようになり、共に大

変お世話になりました。 
 それぞれの訪問先で、乾杯、乾杯の連続でした

が前回ほど大きく崩れる会員もなく、全員元気に帰

ってきました。 
 尚、阿里山郷公所より寄付に対する感謝の額を

頂きました。 
 そして、嘉義南扶輪社の陳仁徳さんが次年度ガ

バナーに就任します。2008 年 3 月 8 日(土)の地区

大会には皆さんお揃いでお出で下さいとのお話を

頂きました。よろしくお願いします。 
 

 

石渡 鋼 団員 
創立４０周年記念行事

の一つとして、去年贈った

移動図書館に本代を進呈

しようと言うことで現地阿

里山に行った次第ですが、

ここ嘉義県阿里山郷香林

村１号阿里山閣大飯店は

深い森の中にあった。海抜およそ２４００ｍ、夜間

の気温は５～６度くらい、嘗て日本統治時代に造

られたという森林鉄道沿いに植えられている桜は

もう咲き終わっていたが見渡す限りの杉・檜の林

はきれいに管理され、森林浴にはなるほどもって

こいの山である。 
 去年嘉義市での贈呈式でお会いした受け手代

表陳明利氏は郷長(日本なら郡長か)の肩書きで

あった。又彼と共に図書館の女性要員も出席し

た。移動図書館は専任の運転手を雇い日々

山々を巡回しているそうで、郷長より感謝を述べ

られた。 
 それにしても台湾の多くの人々は何故あれほど

までに日本びいきなのだろう。二日に亘りしかも

ご夫婦そろって多くの皆さんで接待いただいた

嘉義南の皆さんは言うに及ばず、久しくご無沙汰

していた台南西メンバーの方々、本当に頭の下

がる思いとはこのことである。統治時代以来の縁

という理由だけでは片付かない何かがあるに違

いない。ガイドの陳さんによる日本も台湾もアメリ

カの庇護の下に大中国と対峙しているのだ、とい

う共通の利害・不安に基づくものなのか。 
 だいぶ昔、台北の駅頭でザクロを天秤棒で担

いで売っているご当地のおじさんに「ヒロシマは

向こう１００年は草木も生えないと聞いたがどうな

っているかね、日本は簡単に降伏しないでヤマト

ダマシイを持って戦い続ければきっと勝てたよ」

などと話しかけられたことがあった。犯罪の増加と

モラルの低下、先行き不安と自信喪失が年々高

まってゆく日本に「胸を張って歩きなさい」と本ま

で発行してしまう台湾人。この差はなんだろう、楽

しさ一杯の反面、考えさせられた旅でもあった。 
 
 



平川恵敏 団員 
 まず志波国際奉仕員長

さん、素晴らしい企画実

行有難うございました。又

大網会長代理(挨拶)、原

田会員(会計)、渡辺会員

(通訳)ご苦労様でした。

そしてご一緒した高島会

員、佐藤会員、石渡会員、白石会員有り難うござ

いました。もう一年分のお酒を飲んだ様な気がし

ます。 
 今回の旅で特に印象に残ったことは嘉義南ＲＣ

会員の皆様の歓迎ぶりです。まず２日目の昼食

会、阿里山鉄道嘉義駅での見送り、阿里山での

夜の会、３日目朝の見送り、阿里山から下りて林

さん(嘉義南ＲＣ会員)の土産物店での見送り、素

晴らしい心遣いを有り難く頂きました。 
 今回もとても楽しい時間を過ごすことが出来ま

した。来年も宜しくお願いします。 
 

原田雅式 団員 
 訪台団の皆様、お疲れ

様でした。私も台湾の感

想を少しお話したいと思

います。 
まず、話には聞いてお

りましたが、森林鉄道で阿

里山に登りました。さすが

に海抜２，２００ｍは寒かったですね、着る物がなく

震えていました。 
そして、3 日目、埔里の天水蓮大飯店に宿泊しま

した、このホテルで夕食をすることになり、困った事

が起きました。日本円もカードも使用できず、「元」

のみと言う、しかも日本円を「元」に両替もできない、

そこで、各会員から手持ちの「元」を集めて夕食とな

りました。幸い、食事代が安かったので、なんとか支

払いはできたものの、日本円が使えないホテルもあ

るのだと、海外の不自由さを痛感しました。 
その他、旅行用バッグは大きめがよいこと、靴はひ

もなしに限る等、反省しきりです。しかしお金もあま

り使わず楽しい旅行ができました。ありがとうござい

ました。 

渡辺 務 団員 
 去年に引き続き、2 度目の

台湾へ皆さんのお伴をさせ

ていただきました。 
 初めて台南西 RC のメンバ

ーの方にお会い出来、歓待

をしていただき感謝していま

す。 又、嘉義南 RC の皆さ

んとは、市内での昼食と阿里山での夜のパーティと、

そして翌朝の見送りまでしていただき、大変恐縮い

たしました。 前回同様、嘉義南 RC のメンバーの

巧みな乾杯攻勢に、またもや撃沈されてしまいまし

た。皆さんには大変ご迷惑をおかけしたと思います。

お詫びと同時に次回こそはと心に誓っています。 
 昨年の訪台以来、一年間勉強した中国語も思うよ

うに通じず力不足を痛感しました。引き続き勉強を

して、次回までには皆さんのお役に立てる程度の

語学力をマスターしたいと思います。以下は陳さん

と最後に交わした言葉です。 
「我、一定再来。」(必ず又、来ます。) 

 
ニコニコＢＯＸ 

三平榮男 親睦委員 
渡辺  務 台湾より帰還しました。 
石渡  鋼    〃    〃 
平川 恵敏 嘉義南ＲＣ訪問無事終了。 
大網庄一郎 台湾訪問無事行ってきました。 
白石 幸久 渡辺会員より台湾の写真頂戴。 
志波  克 台湾訪問無事終了。 
三井  進 台湾訪問お疲れ様でした。 
榎本 守男    〃    〃 
♡台南西ＲＣ ゴルフ大会賞金をニコニコに。 
♡永島  強 創立４０周年記念行事で訪台の

皆様有り難うございました。又大網会長エレクト

御苦労様でした。 
♡＞1,000 円 合計 13,040 円 

 
出席報告           原田雅式 出席委員 
区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １６ ４  80% 

前回 ２０ １８ ２  90% 



 
 

 
台南西ＲＣ 謝鉄樹 先生 

 

 
二次会は生オケ 

 

 

 
 

 
陳明利郷長より象眼の額を贈られた 

 

 
郷公所図書館管理スタッフ 

 

 
 


